

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

08/10/2014 EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) 5 4 UDD SALIO A LA CALLE PARA CELEBRAR 25 AÑOS

HOY TIENE 4.500 ALUMNOS EN CONCEPCIÓN UDD salió a la calle para celebrar 25 años



Autoridades, docentes, personal administrativo y los alumnos salieron ayer a la calle Aina-villo, entre Barros Arana y O'Higgins en Concepción, para festejar el primer cuarto de siglo de la Universidad del Desarrollo (UDD). La cuadra fue cerrada desde las 10 horas y la ceremonia central se realizó a las 12.

El plantel celebró allí el aniversario institucional, que tuvo su punto de partida en Concepción. También tiene sede en Las Condes. En un emotivo discurso, su rector, Federico Valdés, recordó la apertura de la universidad en calle Trinitarias con cer-

ca de cien alumnos, en 1990. Hoy, la UDD cuenta con 4.500 estudiantes en la sede penquista.

"Podemos decir con orgullo, que hemos cumplido con el sueño que tuvimos hace 25 años y que hemos sido un gran aporte al desarrollo de la Región", manifestó Valdés.

"Porque hemos dado alas a las vida de tantos jóvenes de Concepción y el sur. Porque hemos estimulado sus intelectos y fortalecido sus espíritus. Estoy seguro que la marca que hemos dejado perdurará en el tiempo y que los próximos 25 años serán aún mejores", agregó.